
Büro der Gesetzessprecherin
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 23. März 2015, 13:56

Ich hätte Sie gern als meinen Stellvertreter Herra Leifur.
Oh ich würde mich gern mit der Infrastruktur Neuturaniens befassen.Das Eisenbahn Projekt der
verblichenen Vorgängerin aufgreifen und auch das Thema saubere Energiegewinnung
angehen.Zudem liegt mir der Naturschutz und speziell der Schutz unseres Meeres und deren
Fischerei am Herzen.
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